

Ehrenmitglied feierte 85.

Seit 50 Jahren aktiv im Männergesangverein – Auch in Kirche engagiert

Bodenwöhr. Zum 85. Geburtstag gratulierte der Männergesangverein seinem Sangesbruder Siegfried Neumeier. MGV-Vorsitzender Christian Lutter erzählte, dass der Sigi 1973 dem Verein beigetreten sei und damit seit 50 Jahre aktiv sei. Der Jubilar sei eine starke Stütze im zweiten Tenor, lange Jahre in der Vorstandschaft und 30 Jahre als Notenwart tätig gewesen, so Lutter. 2013 wurde er zum Ehrenmitglied ernannt.

Die Sänger überreichten ein Geschenk und gratulierten mit einem Geburtstagsständchen. Zudem dankten sie seiner Frau, Rosa, für ihre Unterstützung. Im Namen der Gemeinde überbrachte zweiter Bürgermeister Albert Krieger (FW) Glückwünsche. Auch Pfarrer Johann Trescher gratulierte und würdigte die Arbeit von Neumeier als ehemaliger Obmann der Marianischen Männerkongrega-



Glückwünsche überbrachten dem Jubilar die Sangesbrüder, Pfarrer Johann Trescher (6. v. r.) und zweiter Bürgermeister Albert Krieger (4. v. r.).

Foto: Albert Gleixner

tion. Auch der Turnverein überbrachte die Glückwünsche. Am 19. August 1939 erblickte Neumeier in Moosham das Licht der Welt. Nach der Schule lernte er im elterlichen Betrieb Schreiner. Bei einem Urlaub in Bodenwöhr, hörte er, dass hier

ein Schreibwarengeschäft zu übernehmen sei. Daraufhin übernahm er das Geschäft Hilscher und führte dieses bis 2002. Dort lernte er auch seine Rosa, geb. Lehner, kennen. Das Paar heiratete 1967, hat einen Sohn und zwei Enkel. *tgl*